



L'association qui réalise les rêves
des enfants très gravement malades.

**COMMUNIQUE DE PRESSE
MARDI 3 OCTOBRE 2017**

Une vente aux enchères gourmande pour les rêves des enfants très gravement malades

L'association Rêves organise, le Jeudi 5 octobre 2017 une vente aux enchères de sculptures en chocolat, à la Galerie Valérie Eymeric (Lyon 2) dans le cadre de l'événement Tapis Rouge.

Plusieurs sculptures en chocolats ont été réalisées sur le thème du rêve par des maîtres chocolatiers de renom : Maison BERNACHON, Philippe BEL, Chocolaterie BONNAT, Willy FERRIER, Bruno SALADINO, Chocolaterie BERGER et présentées lors du salon Maître Chocolat & Gourmandises.

INFORMATIONS PRATIQUES

Le rendez-vous est donné à 19h à la Galerie Valérie Eymeric, 33 rue Auguste Comte, Lyon 2.

Vous pouvez avoir accès aux informations sur les sculptures via ce lien :

<http://fr.calameo.com/read/0021427175dbf4b969a87>

Les bénéfices seront reversés intégralement à Rêves pour réaliser le rêve des enfants.

A PROPOS DE L'ASSOCIATION REVES

Rêves est une association caritative, reconnue œuvre de bienfaisance et d'intérêt général, qui exauce depuis plus de 23 ans les rêves d'enfants et d'adolescents très gravement malades. En concrétisant leurs souhaits, ces enfants peuvent ainsi s'évader de la maladie, reprendre espoir et croire en l'avenir. Plus de 5 000 rêves se sont réalisés dans toute la France, avec l'aide d'un réseau de 800 bénévoles répartis sur 37 délégations départementales. Plus d'informations sur www.reves.fr

A PROPOS DE TAPIS ROUGE

Une soixantaine de commerçants ouvrent en nocturne et reçoivent les Lyonnais et les touristes dans leurs boutiques autour d'un verre à l'occasion de Tapis Rouge.

La rue Auguste de Comte change de visage et devient d'année en année la rue de l'Art de Vivre avec ses boutiques de design, galeries d'art contemporain, vêtements et accessoires et bien entendu ses antiquaires.



Contact Presse

Frédérique Aymain

Chargée de Communication

frederique.aymain@reves.fr

04.74.06.30.01